
 
 

Protokollauszug 
aus der 

45. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Ordnung, 
Umweltschutz und Landwirtschaft  

vom 19.06.2008 

 
öffentlich 
Top 4.1 Gesundheitsgasse 

08/SVV/0276 
geändert beschlossen 

 
Herr Arndt erinnert daran, dass die Verwaltung einen Bericht zu den geführten Verhandlungen 
mit den Eigentümern geben wollte. 
 
Herr Claes informiert, dass der Eigentümer des Grundstücks, auf dem das Kino steht, zum jetzi-
gen Zeitpunkt das Wegerecht ablehnt. Der Eigentümer des Grundstücks des Ärztehauses er-
klärt seine Bereitschaft zum Wegerecht. 
 
Herr Arndt ändert den Antrag wir folgt: Der zweite Satz wird gestrichen.  
Der Stadtverordnetenversammlung ist in der Septembersitzung über den Verlauf Bericht zu er-
statten. 
 
Geänderter Beschlusstext: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt mit dem Eigentümer des Kino Charlott in konkrete Ver-
handlungen zu treten, um die Öffnung der Gesundheitsgasse für die Öffentlichkeit zu veranlas-
sen.  
Der Stadtverordnetenversammlung ist in der Septembersitzung 2008 über den Verlauf Bericht 
zu erstatten. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  9 
Ablehnung:  0 
Stimmenthaltung: 0 
Dem geänderten Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 


